

# インターンシップ報告会

2月20日(水)、インターンシップ報告会が開催されました。今回のインターンシップは両科の1年生が1月中旬から最長2週間、県内外の企業で行いました。実際の職場体験を通じて企業や仕事に対する理解が深まり、自身の興味の方向性や適性を知ることで就職時のミスマッチを防ぐことが出来ます。また、ビジネスマナーや技能・技術、知識など不足している能力の見極めにも役立ちます。

今回の報告では、「仕事においてはコミュニケーションが大事」「報告・連絡・相談(ほうれんそう)が大切」というキーワードが多く出ました。インターンシップに参加することにより、社会人になる前に、自分に何が不足しているのか理解出来たと思います。今回学んだ事を生かし、コミュニケーションが取れる社会人を目指して頑張ってください。また、インターンシップにご協力くださいました企業様・報告会に参加して頂きました企業様、ありがとうございました。



電子情報技術科からの報告です。初めに担任からの挨拶がありました。



電子情報技術科の学生の報告



生産技術科の学生の報告



インターンシップに参加して学んだ事についての質問等が多くありました。



緊張しながらも報告していました。



最後に校長からの講評がありました。